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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和元年６月２４日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

５ 瀬尾  和敬 １ 高齢者の交通事故対策及び免許返納について 

⑴ 平成３０年中に本市で発生した交通事故の件数、死亡事故数は何件か。ま

た、高齢者の占める割合はいかほどか。 

⑵ 高齢者の交通事故対策では、どのような手立てを取っているか。 

⑶ 直近の３年間で高齢者の免許返納数は何件か。 

⑷ 免許返納者へはどのような対応がなされているか。また、返納後の「足の

確保」対策はどうなっているか。 

⑸ 本市独自の（仮称）高齢ドライバー事故対策セミナーの開催はできないか。 

２ 緊急出動時の心肺蘇生の在り方について 

⑴ 蘇生拒否と現状の救急業務とでは何が問題なのか。 

⑵ これまで本市救急隊に蘇生術を施さないよう家族から言われたことがある

か。 

⑶ 「心肺蘇生等を希望しない」という本人の事前指示書等の提示があった場

合の救急隊の取るべきマニュアル等を整備しているか。また、その内容はど

のようなものか。 

⑷ 事前指示書等があった場合でも、かかりつけ医との連携が重要であるが、

どのように連携しているか。 

⑸ 医師会や救急業務高度化協議会との協議は進められているか。 

⑹ この件に関して、総務省消防庁の動きや他の都市の消防の対応はどうか。 

３ 韓国昌寧郡と本市文化協会との文化交流について 

・ 岩切市長、上屋教育長の感想を求める。 

６ 坂口  健太 １ 性的マイノリティについて 

⑴ 薩摩川内市男女共同参画基本条例における「男女」「性別」の定義を示せ。 

⑵ 本市の公文書における性別記載欄について 

２ 小学校におけるプログラミング教育について 

⑴ プログラミング教育において、具体的に検討されている言語にはどのよう

なものがあるか。 

⑵ 子どもたちの成長の可能性を踏まえて、コードの記述やロボットを作るな

ど実践的な取組も必要だと考えるがどうか。 

⑶ 教員の理解度や指導力によって差が生まれることが懸念されるが、研修体

制等はどのように考えているか。 

３ 学校における業務改善アクションプランについて 

⑴ 本市教職員の働き方の現況は、長時間勤務要因分析調査と比較してどうか。 

⑵ ２０２１年度までの本市の目標達成に至る工程を示せ。 
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７ 落口  久光 １ 後継者不足による廃業事業者の見通しとその対策について 

⑴ 本市の事業者数の実態について 

⑵ 後継者不足による事業継続困難事業者の見通しについて 

⑶ 人手不足による事業継続困難事案について 

⑷ 本市の具体的施策は 

２ 市民所得の推移状況と総合戦略の考え方について 

⑴ 市民所得の推移について 

⑵ 直近の就業者人口の推移は 

⑶ 就業者の正規・非正規の割合の推移について 

⑷ 世帯所得と、特に若年世帯の収入の推移について 

⑸ 少子化対策について、最低でも現状維持との市長答弁を受けての取組は 

⑹ 見直しに対する施策と目標値について 

 


